

Unser langjähriger Geschäftsführer

Andreas Rickly

ist am 9. Dezember 2017 seinem schweren Leiden erlegen.

Der Verstorbene hat unsere Gesellschaft seit deren Gründung über mehr als dreissig Jahre mit Leidenschaft geprägt. Wir danken ihm für seinen grossen, unermüdlichen Einsatz für die REGAS und behalten ihn in bester Erinnerung.

Seiner Familie gilt unser tiefes Mitgefühl.

REGAS
Verwaltungsrat und Team

Gemeinsam nehmen wir Abschied am Donnerstag, 21. Dezember 2017, um 14 Uhr. Besammlung bei der Aufbahnhalle zur Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier in der Dorfkirche Spiez.

An Stelle von Blumen darf gerne die Krebsliga Schweiz, Postkonto 30-4843-9, IBAN CH95 0900 0000 3000 4843 9, mit dem Vermerk: Andreas Rickly, unterstützt werden.